

Aula de Actividades en la Naturaleza

Salida 302

LA LUZ DE SAN JUAN

Travesía: San Juan de la Peña-TRISTE

Un auténtico chollo, ¡todo BAJADA! Toda la ruta va por el Camino de Santiago.

Desde la carretera al monasterio de San Juan de la Peña descenderemos hasta Botaya, para admirar el extraordinario tímpano románico de la parroquial -siglo XII-. En Ena visitaremos su casco urbano en el que destacan la Parroquial dedicada a San Pedro y la casa Bergosal. Finalmente, pisaremos la pista que conduce a los viejos molinos harineros, pardina de Lanzaco y espectaculares badinas de Ena, ideal para baños en soledad. El norte queda amojonado por una gran barrera de tonos anaranjados, la sierra de San Juan de la Peña. Entre humedades y selvas, entre silencio y penumbra, tejó su historia el monasterio de San Juan. Al otro lado de la barrera, a la espalda del monasterio, el Sodoruel, sangre, granero y fiesta de aquella influyente comunidad de monjes. **EL SODORUEL FUE LA LUZ DE SAN JUAN.**

Para el día 7 de junio, sábado. Salida: a las 7:45 del colegio. Regreso: sobre las 6:30 de la tarde. Inscripción: hasta el miércoles 4 de junio. Estimamos que el recorrido nos llevará unas 5 horas y media. Sencilísima. Apta para alumnos de 3º de Primaria en adelante.



HOJA de INFORMACIÓN de la COMUNIDAD EDUCATIVA



N.º 2102

30 de mayo de 2014

NOTICIAS EN parque15.com

24-mayo-2014 - Salida 301 del Aula de la Naturaleza AL PIE DE LOS MALLOS

Veinticinco senderistas salíamos en nuestros coches hacia Riglos para realizar la salida 301 del Aula de la Naturaleza.

Tras una breve y fría espera en el apeadero (soplaba un viento inusual en estas fechas), tomábamos el Canfranero ascendente hasta La Peña, punto de inicio de nuestra caminata.

Un suave camino a orillas del embalse nos llevó hasta la presa. Parada y almuerzo mientras disfrutábamos del florecer de las saxífragas longifolias (coronas de rey) presentes en nuestros paisajes desde hace más de un millón de años.

La temperatura iba subiendo y unos rayos de sol nos obligaron a aligerarnos de ropa cuando nos adentrarnos en la senda que, con constantes subidas y bajadas, nos iba a acercar al punto de partida.

Poco a poco, el grupo iba avanzando mientras que, a nuestra derecha, grupos de deportistas practicaban rafting en un río Gállego bastante caudaloso.

Cerca del final nos cayeron cuatro gotas mientras el cielo se tornaba amenazador pero, por fortuna, pudimos llegar a Riglos sin mojarnos y aún nos dio tiempo de tomar un refresco antes de llegar a Huesca a la hora prevista.



humor

- ¿Por qué los hijos de Superman no se pelean entre ellos?
- Porque son supermansitos.

- ¿Qué es una gamba que tira piedras a las demás?
- Una gamberra.

Melanie Ortiz, 2º ESO

En el mes de mayo MARÍA, ESTRELLA DE LA EVANGELIZACIÓN

Nuestro querido Papa Francisco, en su exhortación *Evangelii gaudium* nos ofrece, al final, esta bella Plegaria a María:

Virgen y Madre María,
tú que, movida por el Espíritu,
acogiste la Palabra de la vida
en la profundidad de tu humilde fe,
totalmente abandonada al Eterno,
ayúdanos a decir nuestro "sí"
ante la urgencia, más imperiosa que nunca,
de hacer resonar la Buena Nueva de Jesús.

Tú, llena de la presencia de Cristo,
llevaste la alegría a Juan el Bautista,
haciéndolo exultar en el seno de su madre.
Tú, estremecida de gozo,
cantaste las maravillas del Señor.
Tú, que permaneciste firme ante la Cruz
con una fe inquebrantable,
y recibiste el alegre consuelo de la resurrección,
reuniste a los discípulos en la espera del Espíritu
para que naciera la Iglesia evangelizadora.

Obténnos ahora un nuevo ardor de resucitados
para llevar a todos el Evangelio de la vida
que vence a la muerte.



FOTO: JOSÉ FRANCISCO FLORES ZAMBRANO CEM

(I parte)

FIESTA DEL DEPORTE

Celebrada el pasado viernes día 23, todos pudimos disfrutar de la fiesta del deporte que cada año se hace coincidir con el final del curso escolar.

Los alumnos del colegio inscritos a las actividades que organiza el *Club Deportivo* gozaron con sus correspondientes actividades.

Al finalizar se entregó un trofeo a cada participante y se obsequió con patatas fritas y refrescos a todos.

Desde el Club Deportivo San Viator os animamos a continuar formando parte de esta familia. ¡Muchas gracias a todos por vuestro apoyo!

Carlos García Seral,
presidente del Club Deportivo
San Viator



ALUMNOS DELEGADOS DE CURSO PARA EL TERCER TRIMESTRE

¡Colaborad, especialmente, en este último trimestre del curso con vuestros tutores, a fin de acabar lo mejor posible todos, tanto en lo académico como en vuestra formación integral, aupando a los compañeros más necesitados!

PRIMARIA

- Tercero A:** Delegada: Marta Pueyo Pueyo
Subdelegada: Jesús Ordás Aniés
- Tercero B:** Delegado: Francho Ladaga Celigueta
Subdelegada: Lidia Torres Gastón
- Cuarto A:** Delegada: Adela Sobrevía Otín
Subdelegado: Jorge Rivas García
- Cuarto B:** Delegado: Juan de Buen Albero
Subdelegado: Alex Mur Cabrero
- Quinto A:** Delegada: Sonia Barber
Subdelegado: Enrique Sampérez
- Quinto B:** Delegada: Lucía Zazo Ponce
Subdelegado: Rodrigo Abadías Ibáñez
- Sexto A:** Delegado: Isaac Moré
Subdelegado: Fabricio Fuentes
- Sexto B:** Delegada: María Blasco Sopena
Subdelegado: Javier Úbeda Menéndez

SECUNDARIA

- Primero A:** Delegado: Adrián Avellanas
Subdelegada: Loreto Sanz
- Primero B:** Delegada: Carmen Pérez
Subdelegado: Miguel Porta
- Segundo A:** Delegado: Alberto Royán
Subdelegada: Pilar Latre
- Segundo B:** Delegado: Javier Mz-Sapiña
Subdelegada: Aitana Bernués
- Tercero A:** Delegado: Juan M. Urieta
Subdelegado: David Betés
- Tercero B:** Delegado: Carlos Esteban
Subdelegada: María Altemir
- Cuarto A:** Delegada: Marta Ferrando
Subdelegado: Ricardo Sandoval
- Cuarto B:** Delegada: Alba Arjona
Subdelegado: Laura Salvador

RINCON
DE LA
A.M.Y.P.A.

ROMERIA A LORETO. El próximo domingo **1 de junio**, celebraremos la tradicional romería a Loreto. Para los que os animéis a ir en bici o andando, quedamos en el patio del cole a las 11 horas. La eucaristía será a las 13 horas. Los niños comerán primero y tendrán Animación mientras comen los adultos. En *Recepción* podéis entregar 1€ por persona, que se destinará a *SERSO*.

AVISOS PARA LA JORNADA MATINAL

JORNADA MATINAL

A partir del lunes 2 de junio, comienza la jornada matinal para todos. El horario lectivo será de 9:00 a 13:00 horas.

A partir de esta fecha finalizan las *Actividades Extraescolares* de 12 a 13 horas.

COMEDOR ESCOLAR

A partir del 2 de junio, lunes, debéis pasar a recoger a vuestros hijos entre las 14:15 y las 15:00 horas.

Recordamos a los usuarios del Comedor Escolar que no lo vayan a utilizar durante el mes de junio, que aviséis sin falta el 2 de junio en *Recepción*.

BIBLIOTECA ESCOLAR

A partir del 2 de junio no se podrán sacar libros de la *Biblioteca Colegial*. Si tienes prestado algún libro, entrégalo en 1º de Primaria, a D. Jesús Redondo, antes del viernes 13 de junio por la mañana.

PROYECTO 2014. SERSO-ARAGÓN



El proyecto consiste en la construcción de las instalaciones del Área de Hostelería del Centro de Formación profesional del ELOQ Fase III destinado a reincorporar a los jóvenes desescolarizados y en situación de riesgo en Banfora (Burkina Faso).

Los destinatarios son jóvenes mayores de 15 años si han completado 5º de Primaria. Las materias teóricas son muy simples, ya que el nivel educativo de los jóvenes es bajo, haciendo hincapié en la formación práctica.

El objetivo del proyecto es favorecer el acceso al mercado laboral de estos jóvenes que dejaron sus estudios por diversas razones (económicas, sociales o culturales); favoreciendo en mayor grado a la población femenina. Se pretende que a través de esta segunda oportunidad de acceso al mundo educativo y al mundo laboral posteriormente, los jóvenes tengan capacidad de decidir su propio futuro, focalizando el proyecto principalmente en las jóvenes con el fin de crearles herramientas para que a través de este espacio de *Hostelería-Restauración* puedan acceder al mercado laboral sin depender necesariamente de las decisiones familiares (matrimonios impuestos...).

El proyecto está dividido en tres fases: **fase I:** comedor; **fase II:** cocina y **fase III:** aula y despensa.

La fase I ya está casi acabada, aunque lleva un cierto retraso. La fase II está financiada casi en su totalidad por lo que recaudamos el año pasado en nuestras *Semanas Solidarias* (Basauri-Vizcaya-, Vitoria-Gasteiz, y Valladolid) y el ayuntamiento de Amurrio (Álava).



EXHIBICIÓN DE LAS ACTIVIDADES EXTRAESCOLARES

El próximo **jueves día 5 de junio**, a partir de **las 7 de la tarde**, en el patio de recreo, tendrá lugar la exhibición de las actividades realizadas este curso: judo, ballet y gimnasia rítmica. ¡Estáis invitados todos!